

Nombre: Terraza en San Ángel  
Ubicación: San Ángel, México, D. F.  
Superficie: 109.72 m<sup>2</sup>.  
Fecha: año de construcción 2011  
Autores: Miguel A. Medina y Adriana Martínez de Alva  
Imágenes: Medina Arquitectos

El proyecto para esta terraza es producto de una visita durante la remodelación que se hacía a esta casa. El lugar corresponde a la azotea de las recámaras y se accede a él desde un salón de juegos.

Propusimos a los propietarios de la casa convertir el espacio en un lugar habitable incorporando un paisaje a base de jardineras para alojar árboles medianos y producir un bosque ligero que además de dar sombra aportaran identidad al lugar y ayudasen a robar visualmente el paisaje de árboles circundante. Agregamos un pavimento y bancas de madera sintética para facilitar su mantenimiento prolongando su vida a la intemperie e incluimos una cubierta con una velaría para aportar dinamismo y contemporaneidad al sitio.